

スクラム

感動的なお手紙をありがとうございました

大きな事故やけがもなく、2泊3日の宿泊学習を無事終えることができました。これも、皆様のご支援のたまものと感謝しています。3日間の中で、特に印象に残ったことは、涙しながら「手紙」を読む姿でした。私たちも、そんな生徒の姿からもらい泣きをしてしまいました。お子様は全身で皆様の愛情を感じ取られたことと思います。好天に恵まれ、とてもよく日焼けをした3日間でもありました。

一日目	東山動植物園内では、市民ボランティアの方や飼育係員、売店の方に働く意義などについてインタビューをする姿が見られました。また、満天の星の下で行われたキャンプファイヤーでは、大きな炎を囲み、それぞれの学級の誓いの灯を紹介したり、有志による出し物を披露しあったりなどして楽しいひとときを過ごしました。
二日目	午前と午後を選択活動を行いました。魚釣りでは、ハゼやコチ、オコゼ、メバルなどを釣ることができました。中には、一般の方と釣り糸が絡まってしまうことがありました。しかし、一般の方に上手に対応していただき、同じ釣り好き仲間としての心優しさにふれる場面もありました。とても心温まる一場面でした。また、砂の造形では、皆が協力して塔や生き物を形作りました。ビーチバレーや磯遊びをして歓声をあげる人、山歩きをして自然界の美しさや不思議さにふれ感動した人、竹を切って竹笛の音を響かせていた人、クラス全員の名前を書いたり、美浜の自然を一刀彫の作品に描いたりした人、海岸で見つけた貝殻をちりばめて美しい作品を作り上げた人、火起こしに苦労しながらも、手作りバームクーヘンの美味を満喫した人、海水を蒸発させて浮かび上がった塩の美白色に感動した人、磯に張り付いて必死に生きる生き物に感動した人など、さまざまな発見がありました。新しい友情が芽生えた一日でもありました。
	夕食後に、選択活動発表会を体育館で行いました。そこでは、活動内容や発見した事などを各選択活動の代表生徒が発表しました。その後、学年レクリエーションを行い、学級の団結力を高めました。優勝は6組でした。次に、学級ごとに分かれて、皆様からの手紙を一人一人に手渡しました。読み終えた生徒の目から、涙が流れ落ちていました。私ももらい泣きをしてしまいました。感動的なひとときでした。
三日目	野外炊飯活動でカレー作りに挑戦しました。まずは火起こし。なかなか火が起こらず、とても苦労する人がいました。しかし、苦労することもよし。苦労の多い班ほど、男女の協力性が増したりアイデアを出し合う声が随所に聞かれたりしました。また、我が家のカレー作りのポイントを情報交換する姿も見られ、楽しいカレー作りとなりました。「今までに食べたカレーの中で一番おいしいカレーができあがったよ」という声も聞こえてきました。また、「飯盒で炊いたご飯を食べたのは生まれて初めて」という人がいました。次に、片付けが始まりました。てきぱきと片付けや水洗いをする人がいました。きっと、家庭でいつもお手伝いをしているのだな、と感心させられました。集団生活の中にも、家庭での驕を感じられる一場面でした。

保護者会でご来校の際宿泊学習まとめの新聞を学級前廊下に掲示します。ご覧ください。

6月後半の主な予定

23～26	火～金	教育相談（アンケートの内容をもとに相談活動をします）。
29～7・1	月～水	第1回定期考査 テスト範囲のプリントを月曜日に配布しました。

7月前半の主な予定

2	木	平和学習会（広島戦争被害のビデオを鑑賞したり、千羽鶴を折ったりして平和な社会づくりについて考えます。）
8	水	管内大会選手激励会

7月13日（月）、14日（火）、15日（水）の3日間に保護者会を予定しています。6月26日（金）にお子様を通して保護者会の日時をお知らせします。

保護者会ではお子様の1学期の生活や学習の様子を中心に懇談を予定しています。また、学習室B（北館1階西側）では生徒会主催の平和展を開催しています。お子様と一緒に立ち寄りください。

これからの進路学習

- 職場体験学習先へ持参する自己紹介カード（岩中式履歴書）づくり
- 職場体験先事前訪問（7月7日給食後に出かけます。）
- 職場体験前半の部（8月5日～10日）後半の部（8月19日～24日）

- ◎ 自転車で行く人は自転車点検をきちんと行ってください。また、ヘルメットの準備をしてください。
- ◎ 電車で行く人は往復分の運賃を用意してください。
- ◎ 体験先の大半は、体験期間中弁当持参です。ご予約ください。